

7/18.2022 WOHNEN · LIVING
CELESTINO · RECIENTE · ALLMANNWAPPNER
GAMBARDELLA · CIERTO · F1 · FORMWÄENDE
PULSO · YONDER · i29 · LAYNEZ · GONZALO
DEL VAL · TONI GELABERT · BOLLES+WILSON



WOHNEN • LIVING PRODUKTSCHWERPUNKT • PRODUCTS FOCUS

SANITÄR

SANITÄROBJEKTE, ARMATUREN, FEINSTEINZEUG UND ACCESSOIRES FÜR PRIVATBÄDER



Cementum

www.marazzi.de

Mit Cementum hat Marazzi das Thema Beton neu interpretiert. Verschiedene Oberflächenstrukturen – Kreise, Blüten und Streifen – verleihen dem Feinsteinzeug eine zweite Ebene und setzen im Bad dezente Akzente. Vier natürliche Farben – Asche, Sand, Nickel und Blei – sowie vier Trendfarben – Indigoblau, Carbon, Olive und Terrakotta – schaffen Gestaltungsspielraum. Dazu kommen neun Formate, von der sechseckigen Fliese bis zum Großformat. Die BodyPlus-Technologie sorgt durch Einschlüsse aus Kieselsteinen, Splitt und Granulat für eine natürliche Optik. Und dank der firmeneigenen Stepwise-Technologie eignet sich Cementum auch als hoch rutschhemmende Lösung für Böden.

Cementum is Marazzi's reinterpretation of the essence of concrete. Different surface structures - circles, blossoms and stripes - lend the porcelain stoneware a second level and add subtle highlights. Four natural colours (ash, sand, nickel, lead) and four trend colours (indigo, carbon, olive, cotto) allow for creative scope. Nine different sizes, from hexagonal tiles to large formats, are available. With pebble, chippings and granulate inclusions, the BodyPlus technology ensures a natural look. Thanks to the company's Stepwise technology, Cementum is also suitable as highly slip-resistant flooring.



Archeologie

www.florim.com • Design: Francesco Guerzoni

Francesco Guerzoni beschäftigt sich seit den frühen 1970er-Jahren mit Archäologie. Auf eben dieser Thematik basiert auch die Feinsteinzeugkollektion, die der Modeneser Künstler für Cedit entwickelt hat. Archeologie ist eine Hommage an die Zeichen der Zeit, an sich überlagernde Spuren verschiedener Wandbeläge, Schichten und Texturen. Die zur Florim-Gruppe gehörende Marke hat Guerzonis Idee technologisch in großformatiges Feinsteinzeug mit den Maßen 60 auf 120, 120 auf 120 und 120 auf 240 Zentimeter umgesetzt. Ein interessanter Kontrast zu den glatten, makellosen Oberflächen hochwertiger Sanitärkeramik und edler Armaturen!

Francesco Guerzoni has been occupied with archaeology since the early 1970s. The porcelain stoneware collection that the artist from Modena developed for Cedit is also based on this theme. Archeologie pays homage to the signs of time, to overlapping traces of different wall coverings, layers and textures. The brand, part of the Florim Group, has technologically translated Guerzoni's idea into large-format porcelain stoneware tiles measuring 60 by 120, 120 by 120 and 120 by 240 centimetres. An interesting contrast to the smooth, flawless surfaces of high-quality sanitary ceramics and noble fittings!

WOHNEN • LIVING PRODUKTSCHWERPUNKT • PRODUCTS FOCUS



Zencha

www.duravit.de • Design: Sebastian Herkner

Zencha heißt die von Sebastian Herkner entworfene, von traditionellen japanischen Ritualen inspirierte Badkollektion. Markant sind die abgerundeten Ecken und die grazil nach außen gewölbten Ränder der Aufsatzwaschbecken und Badewannen. Gefertigt sind diese aus doppelwandigem DuraCeram und DuraSolid. Die modularen, geometrischen Badmöbel prägen Oberflächen aus Holz und Strukturglas mit hochwertiger Haptik. Sehr elegant wirkt der dunkle „Dresscode“: Aufsatzbecken in Anthrazit Matt, Möbel-Korpus in Graphit Supermatt und Glasfront in schwarzer Linienstruktur – eine eigenständige, ungewöhnliche Gestaltungsidee.

Zencha is the name of the bathroom collection designed by Sebastian Herkner and is inspired by traditional Japanese rituals. The rounded corners and the gracefully curved edges of the countertop washbasins and bathtubs are striking. These are made of double-walled DuraCeram and DuraSolid. The modular, geometric bathroom furniture is characterized by surfaces made of wood and structured glass with a high-quality feel. The dark "dress code" is very elegant: countertop basin in anthracite matt, furniture body in graphite super matt and glass front in black linear structure - an independent, unusual design idea.

Abaco

www.ceadesign.it

Anlässlich des Salone del Mobile stellte der in Venetien ansässige Edelmetallspezialist Coa Abaco vor. Das lineare Ordnungssystem kombiniert in einem einzigen, schlichten Modul mehrere Funktionen. Im indirekt beleuchteten Sideboard-artigen Körper ist ein WC integriert. Darauf aufbauend lassen sich eines oder mehrere Waschbecken in Form archaisch anmutender Tröge positionieren. Ergänzt wird die Serie von freistehenden, zylinderförmigen Waschbecken und einem Duschmodul. Reinigungsfreundlich, hygienisch und vollständig recycelbar verspricht das Edelstahlprodukt eine lange Nutzungsdauer.

On the occasion of the Salone del Mobile, the Venetian-based stainless steel specialist Coa presented Abaco: the simple, linear organisation system combines several functions in a single module. A WC is integrated in the indirectly lit sideboard-like unit. On top of the horizontal element, one or more washbasins can be positioned in the form of archaic-looking troughs. The series is complemented by free-standing, cylindrical washbasins and a shower module. Easy to clean, hygienic and fully recyclable, the stainless steel product is guaranteed to have a long service life.

Ablaufgarnitur

www.geberit.de

Elegantes Baddesign bis ins kleinste Detail garantieren die neuen Ablaufgarnituren von Geberit. Die innovativen Drehbetätigungen und Ventilabdeckungen sind in Mattschwarz, hochglanz-verchromt oder in Weiß mit hochglanz-verchromtem Designing verfügbar.

The new drain sets from Geberit guarantee elegant bathroom designs down to the smallest detail. The innovative rotary actuators and valve covers are available in matt black, high-gloss chrome plating or in white with a high-gloss chrome design ring.

